

Kapolda Banten Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi Massal Serentak di Serang

Asep Ucu SN - PANDEGLANG.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 16, 2021 - 15:51



SERANG, BANTEN,- Dalam rangka percepatan vaksinasi menuju Herd Immunity Nasional, Kapolda Banten Irjen Pol Dr. Rudy Heriyanto meninjau langsung pelaksanaan vaksinasi massal serentak Se-Indonesia dalam rangka percepatan vaksin menuju Herd Immunity Nasional di Polres Serang, pada Kamis (16/12/2021).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapolda Banten Irjen Pol Dr. Rudy Heriyanto didampingi PJU Polda Banten, Kapolres Serang Akbp Yudha Satria, Dandim 0602 Serang Kolonel Infantri Susilo, dan Bupati Serang Hj. Ratu Tatu Chasanah.

Kapolda Banten merespons positif terhadap pelaksanaan vaksinasi massal serentak Se-Indonesia di Polres Serang dan mendukung akselerasi vaksinasi jelang Natal dan Tahun Baru bagi warga sekitar Serang.

"Terimakasih atas pelaksanaan vaksinasi massal serentak Se-Indonesia di Serang saat ini, serentak diadakan di seluruh Polda di Indonesia untuk akselerasi vaksinasi terutama terhadap masyarakat lansia, pelajar sekolah, santri dan remaja menjelang Natal dan Tahun Baru," ujar Kapolda Banten.

Rudy Heriyanto menyampaikan Adapun peserta dalam vaksinasi yang digelar di Polres Serang adalah masyarakat sekitar yaitu lansia, pelajar sekolah, santri sekolah, dan masyarakat Disabilitas dengan jumlah sebanyak 4000 vaksin, dosis pertama dan kedua didukung tim vaksinator dari Polres Serang dan Dinas Kesehatan Kabupaten Serang.

"Saya melihat masyarakat dan pelajar antusias untuk divaksin hari ini, meskipun cuaca sangat panas, namun tidak menyurutkan animo masyarakat," ucap Rudy.

Selain melaksanakan vaksinasi, Kapolda Banten pada acara yang sama juga memberikan sejumlah paket sembako.

"Selain vaksinasi, kami mendistribusikan paket sembako kepada masyarakat terdampak pandemi Covid-19, dan masyarakat yang setelah melakukan vaksin mendapatkan sembako," ujar Rudy.

Kapolda Banten berharap dengan dilaksanakannya pelaksanaan vaksinasi massal serentak Se-Indonesia terhadap lansia, pelajar sekolah, santri sekolah, dan masyarakat disabilitas ini dapat mencegah peningkatan jumlah kasus Covid-19 dan mereduksi fatalitas dampak Covid-19 bagi kesehatan jelang Natal dan Tahun Baru 2022.

"Melalui vaksinasi massal ini, kami berharap tidak muncul peningkatan angka konfirmasi Covid-19 dan mereduksi fatalitas Covid-19 terutama jelang Nataru ini," tegas Rudy.

Terakhir Kapolda Banten menyampaikan terima kasih dan apresiasi kepada masyarakat yang sudah antusias untuk mengikuti akselerasi vaksinasi. Menurutnya, masyarakat tak perlu khawatir dengan segala bentuk hoaks terkait dengan vaksin, vaksin justru memberikan kekebalan imunitas, melindungi diri sendiri dan orang lain.

"Terimakasih untuk masyarakat yang sudah mengikuti vaksin, bagi yang belum jangan ragu-ragu untuk ikut vaksinasi, petugasnya siap, vaksinnya siap. tinggal bagaimana kemudian masyarakat berbondong-bondong datang di gerai vaksin yang sudah disiapkan TNI-Polri, Pemprov dan seluruh relawan," tutup Rudy Heriyanto.**